

Robaban nuez

Escrito por Comunicado

Jueves 19 de Noviembre de 2015 17:51

Miguel Alemán, Son., 19 de Noviembre 2015.- Elementos de la Policía Estatal Investigadora detuvieron a tres sujetos con 268 kilogramos de nuez que presuntamente sustrajeron de manera ilegal de un campo agrícola en la Costa de Hermosillo.

Se trata de Marcos Sánchez Martínez, de 26 años de edad; Amado Sánchez Martínez, de 23 años de edad; y de Sergio Luis Monge Vega, de 25. Fueron detenidos al salir del campo en un vehículo Chevrolet tipo Van, color blanco con franja de colore verde, con seis bicicletas, ocho costales de ixtle, dos maletas y dos mochilas conteniendo todos el mencionado producto.

Los elementos de la PEI pusieron a disposición del Agente del Ministerio Público del Fuero Común los vehículos y la nuez asegurada, así como a las personas antes mencionadas por ser presuntas responsables del delito de robo de fruto por cosechar en asiento de producción.